

RESPEKT

ELEVEN

„Respekt Eleven“ ist der Titel unserer Kampagne 2011. Wir, die 11 Mitglieder der Kerngruppe unseres Interkulturellen Kinder- und Jugendbeirats im Haus Babylon hatten die zündende Idee, berlin-, deutschland- und weltweit Meinungen von Menschen aller Altersgruppen zum Thema „Was bedeutet für mich Respekt“ zu erfragen und diese auf der Facebookseite von Haus Babylon zu veröffentlichen. Ziel der Kampagne ist es, innerhalb eines Jahres 1000 Meinungen zum Thema Respekt zu veröffentlichen. Der erste Höhepunkt der Kampagne wird der 31. Oktober 2011 sein. Bis zu diesem Stichtag möchten wir mit 100 veröffentlichten Meinungen auf unserer Facebookseite am diesjährigen Wettbewerb „Respekt gewinnt“ teilnehmen. Wir haben uns für das soziale Netzwerk Facebook entschieden, weil wir der Meinung sind, damit die größtmögliche Anzahl von Teilnehmern zu erreichen. Begleitet wurde unsere diesjährige Respektkampagne von 2 internationalen Jugendbegegnungen in Verona und Berlin mit je 60 Teilnehmern. Die Mitglieder des Interkulturellen Kinder- und Jugendbeirats, die in Verona waren, haben dort die Jugendlichen aus 3 europäischen Ländern befragt, was für sie Respekt bedeutet. Die Teilnehmer des Jugendtreffens in Berlin haben sich in Workshops zum Thema „Respekt“ geäußert und besuchten Orte der Demokratie und des Gedenkens an nationalsozialistische Verbrechen. Mit Rundgängen im Interkulturellen Berlin zollten sie der multikulturellen Gesellschaft ihren Respekt. Wir sind Berliner und treten mit unserer Teilnahme am Wettbewerb „Respekt gewinnt“ für Respekt, Toleranz, gegenseitige Achtung und ein friedvolles Miteinander aller in Berlin ansässigen Menschen und Religionsgemeinschaften ungeachtet ihrer Herkunft ein. Wir rufen hiermit alle - egal welchen Alters und welcher Herkunft auf, auf der Facebookseite von Haus Babylon einen Satz zum Thema „Was bedeutet für mich Respekt“ zu posten.

<http://www.facebook.com/pages/Haus-Babylon/183409725043793>

